



Supermercado en Zapallar

Señor Director:

En relación con la carta (sábado) del señor Julio Dittborn, titulada "Reunión en los 90", quisiera ofrecer una mirada desde los vecinos de Zapallar.

No nos oponemos a la instalación de un supermercado. Entendemos el beneficio que puede representar para los residentes permanentes. Sin embargo, el proyecto —que incluye locales comerciales y 30 estacionamientos— se ubicaría frente a Bomberos, cerca de Carabineros y junto al liceo municipal, en un punto clave de ingreso al pueblo.

Esa ubicación pone en riesgo la operatividad de los servicios de emergencia y la seguridad de peatones, escolares y vecinos, sobre todo en temporada alta. Además, no es comparable una plaza en medio del centro financiero de la capital con la entrada de un pueblo balneario con más de 130 años de historia.

La llegada de una cadena afectará a pequeños comercios locales: panadería, carnicería, la caleta, verdulerías. Aunque vivimos en libre mercado, hoy existen alternativas en la zona y por plataformas *online*.

Sumemos a esto el impacto ambiental de una obra de esta escala. Estos proyectos deben evaluarse con responsabilidad, más allá de su legalidad, considerando el equilibrio urbano, ambiental y comunitario.

ANTONIO LYON

Presidente Junta de Vecinos Bahía de Zapallar